

Wahlaufruf für die Landtagswahl von Baden-Württemberg am 13. März 2016



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

am kommenden Sonntag, 13. März 2016 findet die Wahl zum 16. Landtag von Baden-Württemberg statt. In unserem Wahlkreis Nr. 48 Breisgau stellen sich insgesamt 11 Parteien mit ihren Kandidatinnen und Kandidaten zur Wahl.

Am Wahlsonntag sind die Wahllokale in
Sulzburg (Rathaus, Ratssaal, Hauptstrasse 60)
und in
Laufen (Ortsverwaltung, Schützensaal, Weinstrasse 6)
von
08.00 bis 18.00 Uhr
geöffnet.

In beiden Wahllokalen besteht für gehbehinderte Wählerinnen und Wähler die Möglichkeit, das Gebäude vom rückwärtigen Eingang ebenerdig zu betreten. Im Sulzburger Rathaus kann dann zusätzlich der Aufzug bis zum Wahlraum im Ratssaal im 1. OG genutzt werden.

Die Stimmzettel erhalten Sie im Wahllokal vom jeweiligen Wahlvorstand. Bringen Sie hierzu bitte Ihre Wahlbenachrichtigung oder Ihren Ausweis mit. Ein Muster des Stimmzettels ist nochmals in diesem Mitteilungsblatt abgedruckt.

Mit dem im Grundgesetz verankertem Wahlrecht haben Sie die Möglichkeit, durch Abgabe Ihres Stimmzettels aktiv die Politik in Baden-Württemberg mitzubestimmen. Machen Sie von Ihrem Grundrecht Gebrauch und gehen Sie deshalb am kommenden Sonntag zur Wahl. Sie geben damit den gewählten Mitgliedern des Landtages von Baden-Württemberg die notwendige demokratische Legitimation.

Mit freundlichem Gruß

Ihr Dirk Blens
Bürgermeister